
 

  

 

 

Newsletter de Octobre 2022 :                
par Adrien Sclear 

Un début de saison réussi pour la NF3 : 

L’équipe première féminine se situe actuellement à la 6eme place du championnat de NF3 

avec un bilan positif de 3V-2D. 
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Jochen le coach de l’équipe nous parle du début 

de saison : 

“ Les ambitions de l’équipe sont de se maintenir le 

plus rapidement possible tout en prenant beaucoup 

de plaisir, nous avons une équipe un petit peu plus 

jeune que l’an dernier ce qui a nécessité un petit 

temps d’adaptation. On a passé une prépa 

relativement correcte où on a dû faire avec deux ou 

trois absences, mais sinon on a bien travaillé ce qui 

nous a permis de très bien commencer le 

championnat avec deux victoires, puis derrière un 

passage un peu plus compliqué qui fait qu'aujourd’hui, nous sommes à 3V-2D. C’est un début 

de championnat relativement correct dans le sens où on est en phase avec nos objectifs, mais 

à côté de ça, je pense que les filles et moi-même avons à cœur de faire mieux. Nous avons une 

série de matchs qui arrive plutôt compliquée avec le déplacement chez le leader dans deux 

semaines et la réception de REZE dans trois semaines, nous avons trois gros matchs pour 

prouver si on a notre place dans la première partie de tableau ou non. Nous avons un groupe 

qui vit bien dans la bonne ambiance qui représente bien les valeurs du club. “  

 

 

Vous l’avez compris l’équipe de N3 féminine a besoin de votre soutien. N’hésitez pas à venir 

les encourager le dimanche après-midi.  

 

 

 



 

  

 

 

Le point historique :  

Rennes Pôle Association est une association sportive et socioculturelle, mais connaissez-

vous son histoire ?  

 

 

Le club se nommait "Rennes Patros Association" lors de sa création en 1987, il est né de la 

fusion de trois patronages paroissiaux : 

- l'Espérance de Saint-Hélier, créé en 1926.  

- l’Étoile Sportive de Sainte-Thérèse, créé en 1939.  

- l'Aurore de Saint-Clément, créé en 1957.  

Depuis la création de Rennes Patros Association il y a eu quatre présidents : 

- 1987/89 : Jean Claude Gourdin-Serveniere 
- 1989/95 : Jean Delalande 
- 1995/2016 : Michel Lavenne 
- 2016/…. : Alain Cocault 

 

En 2008, il change de nom et devient le Rennes Pôle Association. La présidence de la 

section basket est assurée par Patrice LEBATTEUX et François PILET.  

En 2009 est créé l’Union Rennes Basket 35, une union entre RPA basket et l’Avenir de 

Rennes, qui a pour but de développer le basket rennais à haut niveau. Au début du projet, 

l’équipe senior débute en NM3, depuis elle a su gravir les échelons pour être pensionnaire 

de la Nationale 1 masculine. Le club possède aussi depuis plusieurs années deux équipes 

jeunes évoluant au plus haut niveau, la formation est une valeur très importante au sein de 

toute la structure.  



 

  

 

 

L’interview du mois : 
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Bonjour Noah peux-tu te présenter ?  

 

Je m’appelle Noah, j’ai 17 ans et je suis en terminale au lycée Saint-Vincent. Je joue 

actuellement en D2 et en PN, je suis au Rennes pôle association depuis six ans maintenant et 

je suis à l’origine de la création du bureau des jeunes il y a une année et demie de ça.  

 

Peux-tu nous en dire plus sur le bureau des jeunes ?  

 

La création du bureau des jeunes s'est faite notamment grâce à un événement : la réalisation 

d’un projet à la fabrique citoyenne de la ville de Rennes qui avait pour but de créer un terrain de 

3 contre 3 en centre-ville. On était un groupe de potes tous licenciés au club, nous avons 

décidé de s'investir dans le projet et il est arrivé premier du budget participatif de la ville de 

Rennes. Les dirigeants du club ont vu le potentiel de réunir des jeunes motivés. On a voulu en 

profiter et créer le bureau des jeunes, on compte une dizaine de membres d'U15 à U18 dont les 

missions sont assez variées, l’animation chez les équipes jeunes et de maintenir une bonne 

ambiance au club. L’année dernière, nous avons eu pour mission d’organiser le final4 U18, ça 

a été un franc succès et ça nous a permis de lancer le bureau des jeunes en quelque sorte. 

Tous les samedis soirs de match NM2, on se réunit pour s’occuper de la retransmission des 

matchs en direct avec notamment des commentateurs en prenant les statistiques et aussi nous 

tenons le KOP de supporters en essayant d’aider quelques fois la mascotte. Donc, voilà, c’est à 

peu près ce qu’on fait pour l’instant et puis on essaiera d’amener d’autres projets au fur et à 

mesure.  

 

 

Que fais-tu au sein du club en général ? 

 

Je joue en D2 et en PN, je gère aussi la communication sur Instagram notamment, je fais tout 

ce qui est les affiches pour les matchs de NM2 ainsi que les vidéos et photos qui sont postées 

sur l’Instagram du club. Je fais ça en collaboration avec Mayven un alternant au club. Et sinon 

je gère aussi la retransmission des matchs avec le bureau des jeunes et je fais un peu de 

photos et de vidéos pour certaines équipes du club quand j’ai le temps.  



 

  

 

 

 

Que souhaites-tu pour le club cette saison ?  

 

Je souhaite beaucoup de choses pour le club, notamment de continuer à mobiliser les gens, de 

venir mettre de l’ambiance les soirs de match. De vraiment créer une dynamique de club tout 

en gardant notre ambiance conviviale. Pour les jeunes évoluant en national aller chercher les 

poules hautes ou même les finals 4 en fin de saison et puis pour les équipes régions ou 

départementales viser l’échelon supérieur. 

 

Un petit message pour les supporters du club ?  

 

Continuez à venir nous voir lors des matchs de la NM2 et la NF3. On vous attend nombreux !!! 

RPA.... Ensemble !  

 

Le Bureau des jeunes est ouvert à tous les basketteurs ou basketteuses motivés qui sont 

licenciés entre les catégories U15 et U18 au sein du club. N’hésitez pas à nous contacter via 

les réseaux sociaux @rpabasket ou par e-mail basket.rpa@gmail.com. 

On se retrouve le mois prochain pour la nouvelle newsletter !! 
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